

ABSTRAK

Persepsi Siswa terhadap Pelaksanaan Tanggungjawab Guru di SMK Negeri Kota Bukittinggi.

Skripsi: FIP/ AIP. 2014. Penulis; Ratna Yulianti, 2009-11539.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pelaksanaan tanggungjawab guru di SMK Negeri Kota Bukittinggi yang masih kurang berjalan sebagaimana mestinya. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh informasi tentang 1) persepsi siswa terhadap tanggungjawab guru ditinjau dari mewariskan kebudayaan, 2) persepsi siswa terhadap pelaksanaan tanggungjawab guru ditinjau dari membentuk kepribadian anak didik sesuai dengan nilai dasar negara, 3) persepsi siswa terhadap pelaksanaan tanggungjawab guru ditinjau dari mengantarkan anak didik menjadi warga negara yang baik, 4) persepsi siswa terhadap pelaksanaan tanggungjawab guru ditinjau dari mengarahkan dan membimbing anak, 5) persepsi siswa terhadap pelaksanaan tanggungjawab guru ditinjau dari menegakkan disiplin untuk dirinya maupun murid dan orang lain. Penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Jumlah populasi dalam penelitian ini sebanyak 2810 orang. Sampel diambil dengan teknik *Stratified Proporsional Random Sampling* dengan jumlah 94 orang. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah angket model Skala Likert dengan 5 alternatif jawaban yaitu Selalu (SL), Sering (SR), Kadang (KD), Jarang (JR), dan Tidak Pernah (TP). Angket telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Teknik analisis data menggunakan rumus rata-rata. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) persepsi siswa terhadap tanggungjawab guru dalam mewariskan kebudayaan dengan skor rata-rata 4,51, 2) persepsi siswa terhadap pelaksanaan tanggungjawab guru dalam membentuk kepribadian anak didik sesuai dengan nilai dasar negara dengan skor rata-rata 4,27, 3) persepsi siswa terhadap pelaksanaan tanggungjawab guru dalam mengantarkan anak didik menjadi warga negara yang baik dengan skor rata-rata 4,35, 4) persepsi siswa terhadap pelaksanaan tanggungjawab guru dalam mengarahkan dan membimbing anak dengan skor rata-rata 4,35, 5) persepsi siswa terhadap pelaksanaan tanggungjawab guru dalam menegakkan disiplin untuk dirinya maupun murid dan orang lain dengan skor rata-rata 4,05. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa menurut persepsi siswa tanggungjawab guru di SMK Negeri Kota Bukittinggi sudah terlaksana dengan baik.